



Anuncian primera conferencia sobre formación de profesionales en salud

Asistirán 150 profesionales del área tanto de instituciones públicas como privadas

24 ABR 2015 Salud



La Cátedra Dr. Rodrigo Loría Cortés de la Facultad de Medicina toma como referencia la responsabilidad que tiene la UCR con la transformación y desarrollo integral de la sociedad costarricense para organizar esta actividad (foto Archivo ODI con fines ilustrativos).

El próximo lunes 27 y martes 28 de abril se celebrará la I Conferencia nacional sobre modelo de atención y formación de profesionales en ciencias de la salud en Costa Rica, actividad que se llevará a cabo en el Auditorio del Colegio de Médicos y Cirujanos de Costa Rica.

El Dr. Luis Bernardo Villalobos Solano, decano de la Facultad de Medicina de la Universidad de Costa Rica (UCR), **espera que dicho evento sirva para delimitar tendencias, retos y desafíos en la formación de profesionales de la salud**, en el marco de una atención integral de las y los pacientes.

La actividad contará con la presencia de expertos de la Organización Panamericana de la Salud (**OPS**) y de la Organización Mundial de la Salud (**OMS**); además, mediante la modalidad de conferencias virtuales, se programó intervenciones de especialistas internacionales.

Esta actividad ha sido organizada por la Cátedra Dr. Rodrigo Loría Cortés de la Facultad de Medicina, con el apoyo de la Vicerrectoría de **Docencia**, y con el respaldo del Ministerio de Salud, Instituto Costarricense de Acueductos y Alcantarillados (AyA), Caja Costarricense de Seguro Social (CCSS), Colegio de Médicos y Cirujanos de Costa Rica, además de la OMS y la OPS.



El Dr. Luis Bernardo Villalobos Solano (al centro), decano de la Facultad de Medicina y coordinador general de la I Conferencia nacional sobre modelo de atención y formación de profesionales en salud, comentó que buscan delimitar tendencias, retos y desafíos en cuanto a la formación de profesionales en salud, en el marco del modelo de atención que se impulsa en el país (foto Rafael León).

El día lunes a partir de las 8:00 a.m. se dará la bienvenida y tendrá lugar la apertura, mientras que a las 9:00 a.m. se ofrecerá la **conferencia inaugural que estará a cargo de la Dra. Rosa María Borrell Bentz, asesora regional en Recursos Humanos de la OPS y OMS**.

La **Dra. Borrell Bentz expondrá el tema de Tendencias en la formación de profesionales de la salud en la región de las américa**s; el ciclo de conferencias continuará durante todo el día hasta finalizar con el acto formal de inauguración a las 5:30 p.m. en el que participarán el presidente de la República, Luis Guillermo Solís Rivera, el rector de la UCR, Dr. Henning

Jensen Pennington, el Dr. Luis Bernardo Villalobos Solano y el Dr. Alexis Castillo Gutiérrez, presidente del Colegio de Médicos y Cirujanos de Costa Rica.

Para el día martes se abrirá la jornada con la conferencia Reflexiones acerca de la calidad y la pertinencia en la formación de profesionales en ciencias de la salud, que estará a cargo del Dr. Juan Antonio Casas Zamora, quien es ex director ejecutivo del Organismo Internacional de Energía Atómica (OIEA).

Una vez concluida la agenda de actividades de la Conferencia los resultados obtenidos en los múltiples análisis grupales organizados dentro de estos dos días de trabajo serán recogidos y publicados en el sitio web de la [Facultad de Medicina](#) de la UCR.

Pueden seguir en vivo la transmisión mediante el siguiente enlace:
<http://www.fmedicina.ucr.ac.cr/index.php/enlinea>

Líneas temáticas del Congreso

- Tendencias en la formación de profesionales de la salud en la región de las américas.
- Modelos de atención de la salud y desafíos en la formación de profesionales en ciencias de la salud.
- Experiencias innovadoras en la formación de profesionales en ciencias de la salud.
- Reflexiones acerca de la calidad y la pertinencia en la formación de profesionales en ciencias de la salud.

Kátheryn Salazar Zeledón
Periodista Oficina de Divulgación e Información
katheriney.salazar@ucr.ac.cr

Otto Salas Murillo
Periodista Oficina de Divulgación e Información
otto.salasmurillo@ucr.ac.cr

Etiquetas: [facultad](#), [medicina](#), [conferencia](#), [formacion](#), [salud](#), [integral](#).